国見町立県北中学校だより

第13号 令和2年7月27発行

自ら学ぶ力をはぐくむ 豊かな心をはぐくむ 健康な体をはぐくむ

郷土愛をはぐくむ

県北ブラ



「夢をかなえる教育」「笑顔あふれる学校」をめざして 校長 阿部 央

部活動引退の時期を 迎えました

中体連大会は中止となりましたが、3年生の部活動引 退の節目となる交流試合や練習試合が週末を中心に各地 で行われています。

7月18・19日には、野球部がジャイアンツ杯に、 バレーボール部女子とバスケットボール部男女が練習試 合に挑みました。

県北中の生徒たちが、ひとつのボールを追いかけるまなざしは真剣そのものでした。そ れぞれの試合や演奏会を最後に3年生の部活動が終了となります。

節目となる練習試合を全勝で終えたバレーボール部女子が7月20日(月)に2年1組 の教室でミーティングを行っていました。後輩たち一人一人が、3年生に見守られながら 練習してきたことへの感謝の気持ちと今後の部活動への決意などを、飾らない素直な言葉 で表現していました。部活動引退を迎えた3年生には、今後の学校生活や新たな目標の実 現に向けて取り組むうしろ姿で、**真の文武両道**を後輩たちに教え示してくれることを期待

しています。

引退を迎える3年 生のために、これま での練習の成果を発 揮する機会を設けて くださった各学校の 顧問の先生方、3年 間送迎や応援など多 岐にわたりご支援を いただきました保護 者の皆さま方に感謝 申しあげます。



【ビックアートを背景に美術部】











【試合直前の野球部】